

09/05/2016

Coquimbo: Extranjeros que iban a ser recibidos por chileno fueron formalizados por mantener ovoides con drogas

El fiscal de Coquimbo, Carlos Vidal, informó que 4 sujetos, 3 de ellos bolivianos y un chileno, quedaron detenidos y formalizados por el delito de tráfico de drogas.

“Gracias a la investigación con la fiscalía del norte (Atacama) del país, los ciudadanos extranjeros traían los ovoides e iban a ser entregados por un sujeto en la parte alta de Coquimbo, a quien luego de una orden de entrada y registro, se le incautaron elementos para aumentar el volumen de la droga”, dijo.

El caso se remonta al mes de abril del año 2016, cuando el imputado Alfonso González Alfaro, había mantenido contactos desde su domicilio en la población Calvario de Coquimbo con los extranjeros para recibir los ovoides que traían en su organismo.

El objetivo era encontrarse en el costado del terminal de buses porteño con los imputados Isabel Suyo Torrez, Juvenal Peralta Dalio y Juan Contreras González, quienes mantenían en su interior 3 kilos de cocaína base en ovoides.

El imputado chileno contaba además con ácido muriático para aumentar el volumen de la droga.

Tras la formalización, los 4 sujetos quedaron en prisión preventiva y se ordenaron 90 días para desarrollar la investigación.

